

## Abenteuer Verbandsstaffel der B1 startet mit Auswärtssieg

Geschrieben von: Sebastian Becker

Montag, den 12. September 2016 um 08:07 Uhr

---



Erschöpft aber glücklich, so kann man die Gesichter nach dem Abpfiff der ersten Verbandsstaffel-Partie der U17 werten. Beim TSV Neu Ulm setzte man sich dank einer starken und kämpferischen Mannschaftsleistung mit 4:2 durch.

Die ersten Minuten gehörten den Gastgebern. Fehlende Eingespieltheit und der ein oder andere Fehler waren hier sicher auf die Nervosität zurückzuführen. Doch mit zunehmender Spielzeit kämpften sich unsere Jungs ins Spiel. Es wurde gut gedoppelt und viele der Zweikämpfe gewonnen und so der Spielfluss der Gastgeber etwas gehemmt. In der 30. Minute war es dann soweit und nach einem Ballgewinn im Mittelfeld wurde schnell umgeschaltet und aus kurzer Distanz und spitzem Winkel der Führungstreffer und das erste Verbandsstaffel-Tor erzielt. 7 Zeigerumdrehungen später war sogar die Chance zum 2:0 vorhanden, diese wurde aber zu leicht vergeben.

In der Halbzeit war klar, dass der Gastgeber das Ailingen Tor berennen würde und so kam es auch. Auf zwei große Chancen, darunter ein Lattenkopfball in den ersten 3 Minuten, folgte in der 4. Minute der 2. Hälfte der Ausgleich. Die Antwort unsere Jungs an diesem Tag war wieder einzigartig. Zwar wurde beim Anstoß der Ball recht leicht verloren, aber daraus entwickelte sich ein Konter unserer Jungs, bei dem die Abwehr der Gastgeber den Ball unterschätzte und man eine Minute nach dem Ausgleich wieder in Führung ging. Es folgte wieder der Druck der Gastgeber, aber auch den nächsten Punkt setzte unsere Mannschaft: als sie bei einem Konter nur durch ein Foul zu stoppen war, der fällige Freistoß den Weg ins Netz fand und die Führung auf 3:1 erhöht wurde. Nach einer kurzen Trinkpause aufgrund der tropischen Temperaturen rollte der nächste Konter auf das Tor der Gastgeber und wieder wurde vollendet. 4:1  
13 Minuten vor dem Ende – würde das reichen? Es folgte die Schlussoffensive der Neu Ulmer, die bei einem Freistoß 8 Minuten vor dem Ende noch auf 4:2 verkürzen konnten. Danach schaffte es die TSG mit Mann und Maus weiteres zu verhindern und durfte sich so am Ende über den ersten Dreier freuen. Glückwunsch Jungs, das habt ihr euch erarbeitet.

## **Abenteuer Verbandsstaffel der B1 startet mit Auswärtssieg**

Geschrieben von: Sebastian Becker

Montag, den 12. September 2016 um 08:07 Uhr

---

Die nächsten zwei Wochenenden bestreitet unsere Mannschaft Heimspiele. Am kommenden Samstag kommt der FC Rottenburg nach Ailingen. Die Rottenburger gewannen ihr Auftaktspiel gegen die TSG Balingen 2 mit 3:1. Anstoß ist wahrscheinlich um 15:00 Uhr. Am Sonntag, den 25.09. steigt dann um 11:30 Uhr das zweite Heimspiel. Zu Gast ist die zweite Mannschaft des SSV Ulm.

Bedanken möchten wir uns auf diesem Wege beim Autohaus Ivacic, bei Hörmann Gebäudetechnik sowie der Wäsche GmbH in Weingarten, die uns für die ersten beiden Auswärtsspiele Kleinbusse zur Verfügung gestellt haben.